

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **Kesimpulan**

Berdasarkan uraian pada bab-bab di atas tentang pendidikan akhlak bagi remaja dalam keluarga kawasan industri di kampung Jublin kecamatan Ciwandan Banten, maka dapat diambil beberapa kesimpulan:

1. Materi yang diberikan oleh orangtua dalam mendidikan akhlak bagi remaja dalam keluarga kawasan industri di kampung Jublin kecamatan Ciwandan Banten adalah meliputi akhlak kepada Allah, akhlak kepada Rasulullah, akhlak kepada orangtua, akhlak kepada tetangga, akhlak kepada kerabat dan famili, akhlak kepada diri sendiri, dan akhlak kepada lingkungannya. Ada empat faktor yang menjadi pengaruh besar atas pemberian materi oleh orangtua dalam mendidik akhlak remaja, di antaranya adalah:

Pertama: Faktor pekerjaan orangtua, semakin tinggi tingkat pekerjaan orangtua di sekitar masyarakat maka materi yang diberikan oleh orangtua dalam mendidik akhlak remaja juga semakin baik.

Kedua: Faktor pendidikan orangtua, semakin tinggi tingkat pendidikan orangtua maka materi yang diberikan oleh orangtua dalam mendidik akhlak remaja juga semakin baik.

Ketiga: Faktor ekonomi orangtua, semakin tinggi tingkat ekonomi orangtua maka materi yang diberikan oleh orangtua dalam mendidik akhlak remaja juga semakin baik.

Keempat: Faktor keutuhan orangtua, kelengkapan orangtua di dalam keluarga itu sangat mempengaruhi materi yang diberikan oleh orangtua, jadi remaja yang memiliki orangtua

yang lengkap itu materi yang diberikan oleh orangtua akan semakin baik dibandingkan

2. Metode orangtua dalam mendidik akhlak remaja dalam keluarga kawasan industri di kampung Jublin Kecamatan Ciwandan Banten adalah keteladanan orangtua yang ditiru anaknya, pembiasaan-pembiasaan baik yang diterapkan dirumah ataupun diluar rumah, nasehat –nasehat yang diberikan orangtua agar remaja patuh, pemeliharaan yang diberikan oleh orangtua sebagai fasilitas yang diterima oleh remaja sebagai kebutuhan anggota keluarga, dan partisipasi mengajak langsung remaja agar ikut serta dalam setiap aktifitas yang dilakukan. Ada empat faktor yang menjadi pengaruh besar atas pemberian materi oleh orangtua dalam mendidik akhlak remaja, di antaranya adalah:

Pertama: Faktor pekerjaan orangtua, semakin tinggi tingkat pekerjaan orangtua di masyarakat maka metode yang diberikan oleh orangtua dalam mendidik akhlak remaja juga semakin baik.

Kedua: Faktor pendidikan orangtua, semakin tinggi tingkat pendidikan orangtua maka metode yang diberikan oleh orangtua dalam mendidik akhlak remaja juga semakin baik.

Ketiga: Faktor ekonomi orangtua, semakin tinggi tingkat ekonomi orangtua maka metode yang diberikan oleh orangtua dalam mendidik akhlak remaja juga semakin baik.

Keempat: Faktor keutuhan orangtua, kelengkapan orangtua di dalam keluarga itu sangat mempengaruhi metode yang diberikan oleh orangtua, jadi remaja yang memiliki orangtua yang lengkap itu maka metode yang diberikan oleh orangtua akan semakin baik dibandingkan remaja yang memiliki orangtua yang tidak lengkap.

3. Faktor pendukung dalam pendidikan akhlak bagi remaja adalah lingkungan atau suasana keluarga yang kondusif dan nyaman bagi remaja, faktor pendidikan orangtua, faktor keagamaan. Sedangkan faktor penghambatnya adalah keterbatasan pertemuan antara anak dan orangtua, kesibukan orangtua, dan adanya pengaruh teknologi

## **Saran-saran**

1. Para orangtua hendaknya tidak hanya mengandalkan guru disekolah atau guru privat dalam mendidik akhlak bagi remaja, karena mendidik dan membina akhlak adalah tanggungjawab bersama.
2. Orangtua hendaknya memberi keteladanan yang baik, karena dengan keteladanan remaja mudah ditiru dan diaplikasikan dalam kehidupan mereka.
3. Orangtua hendaknya dapat lebih membantu, membina, mengarahkan remaja kearah yang positif dengan memperhatikan dan mengontrol remaja dalam bermain dan bergaul.
4. Masalah yang dihadapi remaja begitu kompleks dan rumit, untuk itu para orangtua hendaknya terus belajar dan mengembangkan wawasan pengetahuan agar mampu mendidik remaja dengan baik.
5. Kepada instansi pemerintah kampung Jublin, mengingatkan kegiatan-kegiatan agama itu merupakan bagian dari pembangunan dibidang mental spiritual. Maka sewajarnya menjadi tanggungjawab pemerintah. Sehubungan dengan hal itu pemerintah hendaknya memberikan pengawasan, kemudahan-kemudahan, dukungan bantuan terhadap apa yang dibutuhkan oleh kelompok remaja dalam melaksanakan usaha-usahnya yang telah ditetapkan sehingga mencapai tujuannya. Selain itu mengingat kegiatan olahraga, kesenian, dan keterampilan lebih efektif dalam menanggulangi kenakalan remaja, maka diharapkan memberikan perhatian yang lebih

## **Kata Penutup**

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah penulis sampaikan kepada Allah SWT yang telah memberikan kekuatan dan petunjuk, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan meskipun telah berusaha semaksimal mungkin. Namun karena keterbatasan waktu dan kemampuan penulis skripsi ini masih jauh dari sempurna.

Untuk itu kritik dan saran dari pembaca yang budiman sangat penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini.

Kepada semua pihak yang turut andil dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis mengucapkan banyak terima kasih dan semoga semua itu merupakan amal kebaikan dan mendapatkan pahala dari Allah SWT. Amien